

EKSPOS

Safari Solat Subuh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 14, 2023 - 17:57



Safari Solat Subuh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

ChatGPT

Berita Terkini: "Kapolda Sukabumi Giatkan Safari Solat Subuh Berjamaah di Mesjid Nurul Bayan"

Sukabumi, 14 November 2023 - Pagi ini, Polsek Kalapanunggal di bawah kepemimpinan Kapolsek IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, menggelar kegiatan unik yang bertujuan mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus memperkuat ketaatan beragama. Dengan penuh semangat, Briptu M. Sholahuddin.R memimpin rombongan dalam Safari Solat Subuh berjamaah di Masjid Besar Nurul Bayan, Jl Kalapanunggal.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 04.27 WIB ini tidak hanya menjadi bentuk pengabdian Polsek Kalapanunggal kepada Tuhan, tetapi juga wujud nyata komitmen mereka untuk turut berperan aktif dalam kehidupan keagamaan masyarakat. Masjid besar yang terletak di Kp Manglad, Desa Kalapanunggal, Kec Kalapanunggal, Kab Sukabumi menjadi saksi keharmonisan antara kepolisian dan warga.

Dalam kesempatan yang khidmat tersebut, Briptu M. Sholahuddin.R menyampaikan pesan-pesan dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Program unggulan Kapolres yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) diharapkan menjadi pedoman bagi anggota kepolisian dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

"Safari solat ini bukan hanya sebagai bentuk ibadah, tapi juga kesempatan untuk berdialog dengan masyarakat. Kita ingin menjadi bagian dari mereka, mendengar aspirasi, dan merespons kebutuhan mereka," ungkap Briptu M. Sholahuddin.R.

Selain melaksanakan ibadah, rombongan kepolisian dengan tulus menerima masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang hadir. Hal ini sebagai bentuk transparansi dan partisipasi aktif Polsek Kalapanunggal dalam membangun hubungan yang harmonis dengan warga.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan laporan dengan penuh hormat kepada Komandan atas kelancaran kegiatan tersebut. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, masyarakat semakin merasa dekat dan percaya kepada Polsek Kalapanunggal. Terima kasih atas partisipasi dan doa restu dari masyarakat," ucapnya.